## Gouverneur à vie

## Monsieur Ghislain Macameau



Il est l'instigateur d'une activité de financement qui grâce à ses ardeurs difficiles à freiner (ici il y a un petit jeu de mot et un bon indice du personnage) a pris beaucoup d'ampleur au fil des années.

Cette activité a débuté en 2006 par un défi que 4 gars se sont donné, soit de faire le trajet reliant Amos et Rouyn à vélo afin de se rendre à la Ressource. Ce premier défi a permis de remettre un don de 400 dollars.

Appelé « Cyclo-don » l'activité a pris une ampleur significative au fil des années car ce bénévole souhaitait apporter un soutien tangible à notre cause. Il a su impliquer les participants dont certains sont devenus eux aussi bénévoles pour la Ressource.

Désireux d'accroître son implication, il agit depuis plusieurs années comme bénévole lors de la journée du Téléthon, pour assurer une bonne circulation dans les coulisses. Depuis maintenant 17 ans nous pouvons compter sur sa fidèle présence alors qu'il agit à titre de défenseur et de fier ami des personnes handicapées.

Ainsi, pour ces raisons, l'assemblée générale est fière de décerner à Monsieur Ghislain Macameau le titre de Gouverneur à vie de la Ressource pour personnes handicapées Abitibi-Témiscamingue/Nord-du-Québec.

